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第１０回公共施設等総合管理計画 

策定推進本部 
日時 

平成２９年４月１１日（火） 

９：３５～９：４０ 
場所 庁議室 

出 席 者 

（１５人） 

本部長：西岡市長 副本部長：上原副市長、小泉副市長、山本教育長 

天野企画財政部長、中谷総務部長、藤本市民部長、平野環境政策課長（柿崎環境部長代理）、

佐久間福祉保健部長、大澤子ども家庭部長、東山都市整備部長、北村まちづくり担当部長、

川合学校教育部長、西田生涯学習部長、加藤議会事務局長 

欠 席 者 

（０人） 
なし 

事 務 局 企画政策課 今井企画調整担当課長、渡邊主査、岡崎主任 

議   題 １ 庁舎建設予定地マネジメント作業部会の設置について 

２ 優先的検討規程（案）及び内閣府支援状況について 

３ その他 

資   料 １ 庁舎建設予定地マネジメント作業部会の設置について 

２ 小金井市ＰＰＰ／ＰＦＩ手法導入優先的検討規程（案） 

（進行：天野企画財政部長） 

 

【議題１】庁舎建設予定地マネジメント作業部会の設置について 

（本件については、事務局が説明を行った。） 

○ 庁舎建設予定地における公共施設マネジメントの視点を含めた諸調整及び連絡調整のため、庁舎建設予

定地マネジメント作業部会を設置することとしたい。構成は、部会長を企画財政部長、部会員を企画調整

担当課長、庁舎建設等担当課長、福祉会館等担当課長及び建築営繕課長とする。所掌事務は、第１に庁舎

建設予定地における公共施設の最適化手法の検討及び調整、第２に公共施設等総合管理計画との整合、第

３に新庁舎建設事業及び新福祉会館事業の進捗管理及び諸調整としている。今後は、新庁舎及び新福祉会

館建設事業の進捗に応じて作業部会を開催していく予定である。 

指摘・意見等があれば、平成２９年４月１４日までに事務局へ連絡願いたい。意見等を踏まえ、改めて

次回本部に諮りたい。 

 
【関連質疑】 

  なし 

 

 

【議題２】優先的検討規程（案）及び内閣府支援状況について 

（本件については、事務局が説明を行った。） 

 ○ 平成２８年１０月４日開催の第５回の本本部において報告した内閣府で進めるＰＰＰ／ＰＦＩの優先的

検討運営支援事業の本市における成果を報告するものである。 

   優先的検討規程の策定については、現段階では、人口２０万人以上の地方公共団体において策定するよ

う内閣府及び総務省から要請されており、策定予定である団体を含め、１００％の達成が見込まれている。

また、国が実施したアンケート調査では、本市と同様の人口１０万人以上２０万人未満の市区町村１５２

団体のうち、「積極的に実施」又は「実施を検討したい」団体が６６．５％を占めている。今後、本市にお

いても事業費基準（１０億円以上）を超える公共施設等の整備事業を有しており、公共施設マネジメント

の実践段階においても有用に機能させていく必要があると考えている。 

   しかしながら、本市においてはＰＰＰ／ＰＦＩ手法の導入実績がないことに加え、今後、庁内において

公共施設マネジメント意識を浸透させていくことが課題であると捉えており、本規程の取扱いについては、

今後の庁内推進体制とあわせ、施行時期についても検討を進めていく考えである。 

   庁内推進体制、施行時期などについて、一定の目途が立った際に、改めて本本部において協議したいた

め、本日は報告の取扱いとする。 

 
【関連質疑】 

 ○ 優先的検討規程（案）は、文書審査済みか。 

  → 未実施である。 

 

― 以上で、会議終了 ― 

 


